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DOB Koblenz, 25.10.2013
52-Sport- und Bäderamt Tel.: 0261 129 1553
/2013 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage 
 

Nr. AF/0131/2013 
 
 

Beratung im Stadtrat am 31.10.2013, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Gemeinsame Anfrage der Ratsfraktionen von CDU, SPD, BIZ, 
Bündnis90/Grüne, FBG und FDP: Zustand der Bezirkssportanlage Schmitzers Wiese 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 
zu Frage 1: Sind der Verwaltung die beschriebenen Mängel bekannt?  
Ja, die Mängel sowohl des Gebäudes wie der Außensportanlage sind der Verwaltung bekannt. 
 
zu Frage 2: Im Haushalt 2013 sind bereits Mittel in Höhe von 28.400 € für die Sanierung der 
Umkleidekabinen eingeplant. Wie und wann sollen diese eingesetzt werden? 
Im Nachtragshaushalt 2013 ist die Sanierung des hinteren Duschbereichs vorgesehen, da dort 
nur noch eine Dusche Wasser liefert, sich Schimmelflecken an der Decke zeigen und sich 
immer wieder eine Legionellenproblematik stellt. Die Maßnahme wird baldmöglichst 
durchgeführt. 
 
zu Frage 3: Gibt es bereits Pläne für eine Generalsanierung? 
Nein, da bisher noch keine Planungsmittel dafür zur Verfügung gestellt wurden.  
Es gibt lediglich eine Kostenschätzung zur Sanierung der Toilettenanlage, einschließlich 
Einrichtung einer Behinderten-Toilette (Kosten 195.000 €). 
 
zu Frage 4: Sind im kommenden Haushalt Mittel für die Instandsetzung des Geländes 
eingeplant? 

- Wenn ja: Wann sollen die Maßßnahmen durchgeführt werden? 
- Wenn nein: Sind im Haushalt 2014 Mittel für die Sanierung der 

Bezirkssportanlage Schmitzers Wiese vorgesehen?  
Für 2014 sind, außer 3.000 € für die Erneuerung der Weitsprunganlauf- und Absprungfläche 
(konsumtiver Haushalt), keine weiteren Mittel im Haushalt veranschlagt (siehe auch Antwort 
zu Frage 3). 
Die Weitsprunganlauf- und Absprungfläche wird erneuert, sobald der Haushalt 2014 
freigegeben ist. 
 
zu Frage 5: Mit welcher zeitlichen Abfolge kann in diesem Zusammenhang gerechnet 
werden? 
Eine zeitliche Abfolge ist aufgrund der fehlenden Mittel derzeit nicht darstellbar. 
 
zu Frage 6: Plant die Verwaltung einen Vor-Ort-Termin mit den Vertretern der Fraktionen? 
Ein Vor-Ort-Termin mit Vertretern der Fraktionen kann jederzeit terminiert werden. 
 
 


